



L'enfant jaguar / Anne Sibran

« Nous avons beaucoup aimé les illustrations car elles sont vives et parfois sombres. Elles ressemblent à la forêt. Nous avons bien aimé le personnage de l'enfant car il est courageux et gentil ».

« L'histoire apporte des émotions, surtout quand il se perd dans la forêt. Nous avons été choqués car son père l'abandonne et l'enfant a très peur ». **Nathanaël, classe de Mme Hervé**

« L'histoire m'a paru intéressante mais pas très originale car elle se passe dans la forêt. J'ai bien aimé lire ce livre car c'était triste et étonnant en même temps. Il y avait du rythme dans l'histoire, comme du suspense car on voulait vite tourner la page pour voir ce qui se passait. Je me suis demandée ce que ça faisait de vivre dans la forêt ? » **Cléa, classe de Mme Hervé**



« C'est l'histoire d'un petit garçon qui habite en Amazonie, un jour son père l'emmène dans la forêt pour le former à être chaman. Son père le laisse, il est seul et il a peur et il voit des esprits. Il rencontre un jaguar il a peur puis il apprend à connaître le jaguar c'est son animal totem ».

« Nous avons trouvé que l'histoire n'était pas forcément réaliste, elle a fait rêver certains élèves et nous avons trouvé que les illustrations étaient un peu floues ».

« Nous avons découvert que le jaguar c'est l'animal totem du garçon. Certains enfants ont trouvé que l'on ne voyait pas assez l'expression des visages ».

« Nous pensons que la morale de l'histoire c'est la survie car même si nous sommes dans la forêt et que nous n'avons rien, nous pourrions trouver un moyen de survivre ».

« Nous pensons aussi que la morale était que le père a sacrifié son enfant. Certains enfants pensent que le père ne l'a pas quitté, d'autres pensent l'inverse ou alors peut-être qu'il le surveille de loin ».

Camille et Alyssa – classe de Mme Said